

グリーンカーテンプロジェクト

2014 報告 ～すくすくと育っています～

6月3日に苗を植えた加治川地区公民館のゴーヤは、すくすくと成長し、立派なグリーンカーテンとなるまでもう少し。ゴーヤも20個近く実をつけ、収穫がとても楽しみです。

地球温暖化防止、省エネ、節電に少しでも役に立って欲しいです。



① ↑ 6月中旬の様子



② ↓ 7月28日の様子

③ ← 実をつけはじめました

～みなさん真剣に取り組みました～

救急法(AED)講習会 報告

7月15日、スポーツ振興会主催による救急法(AED)の講習会が開催されました。20人の参加者は、心臓マッサージやAEDの使い方など、2人ひと組でダミー人形を使いながら学びました。

はじめてAEDを触る人が多い中、消防署員の指導を受けながら、みなさん汗だくになって真剣に学んでいました。



カメラ散歩 ... 公民館事業から ...

三楽大学 新潟市内施設見学

りゅーとぴあ新潟市民芸術文化会館・マリニピア日本海

7月18日(水) 総勢：12名

マリニピアでは来館していた園児たちと同じように、わあ～きゃ～と叫ぶ人も！ すっかり童心に戻ったひとときでした。



わくわく桜体験隊 サマーキャンプ 報告

7月19～20日に新潟県少年自然の家で1泊2日のわくわく桜体験隊サマーキャンプを行いました。

午前中は警報が出るほどの大雨でしたが、子どもたちのパワーで、昼頃には日差しが戻ってきました。午後は野外でオリエンテーリング、夜には厳粛な雰囲気の中でキャンプファイアを行いました。

テントでの宿泊は、まさに“わくわく”、“どきどき”。家を離れて、自然の中で友達と一緒に眠る貴重な体験でした。

キャンプ大成功の理由は、なんといっても6年生6人のリーダーシップ！これからも、1～6年生力を合わせて、素晴らしい体験隊を作っていきましょう！



公民館にも小学生から

花鉢をいただきました



加治川小学校の児童から、「ペゴニア」と「ペチュニア」の花鉢をいただきました。大切に育て、花鉢をとおしてこれからも子どもたちと交流を図って行きたいと思います。

図書館からのお知らせ

～夏休みは図書館へどうぞ～



勉強や読書など、ご利用お待ちしております。自由研究や工作の本を集めたコーナーもあります。

市立図書館 加治川分館

■開館時間 9:00～21:20 ■休館日 年末年始(お盆中も休みなし)

8月のテーマ展示



『やさい』



8月31日は「や(8)さ(3)い(1)」の日。
夏の疲れをとるためのヒントを用意しました。

あたらしく入った本

一般図書

- ・ライバル
- ・そして誰もいなくなる
- ・風ヶ丘五十円玉祭りの謎
- ・知の巨人
- ・決断
- ・花子とアンへの道

児童図書

- ・一期一会世界一の仲間。
- ・パンダのポンポン
- ・かいけつゾロリのメカメカ大さくせん
- ・イチゴの村のお話たち
- ・バラの城のゆうれい